Pasan de 233 mil los votantes en la capital

La capital San Salvador, tiene 233 mil 637 ciudadanos con derecho a votar en las elecciones del domingo próximo para elegir presidente y vicepresidente de la república.

Este dato fue proporcionado ayer por la Junta Electoral Departamental, la cual se halla instalada en el Palacio Nacional.

El presidente de la misma, Prof. Gustavo Andrés Isassi, dijo que esa junta tiene un número mayor de papeletas de votación (240.646), porque la Ley Electoral dispone contar con un 3 por ciento demás por aquello rioran o manchan a la hora de sellarlas. El funcionario mostró muchas papeletas

que han sido dejadas por fuera, porque aparecen sin el número correlativo, y otras tantas por manchas de tinta de imprenta.

Dijo el profesor Isassi que todos los capitalinos deberán ejercer su voto en la Feria Internacional de El Salvador, único lugar de votación para la ciudad de San Salvador.

Por otra parte, manifestó que en todo el departamento de San Salvador la población - Pasa a la pagina 72 -

directoras francesas será comenzada hou

Hoy se inicia la serie de películas realizadas por directoras francesas, que es auspiciado por Pasa a la página 60 -



-Foto de LA PRENSA, por A. Flores 200 ESTUDIANTES. (Santa Ana) En el presente año han sido favorecidos 200 alumnos con becas y medias becas. Informa Sr. José David Infante M., de la Alcaldía

Hoy inauguran Central Serie de filmes por Hidroeléctrica Cerrón

Hoy, a las diez horas, será inaugurada la Central Hidroeléctrica Cerrón Grande por el presidente, coronel Arturo Armando Molina. Lo acompañarán los mandatarios de Ni-Armando Molina. Lo acompañarán los mandatarios de Nicaragua y Guatemala, generales Anastasio Somoza Debayle y Kjell Laugerud Garcia, respectivamente. El embalse del Cerrón Grande, tiene una área de 135 kilómetros cuadrados, que constituye en si, el lago más grande de El Salvador, hecho por la mano del bombre.

La capacidad de almacenaje de de de 800 metros de largo 70 de agua, es de 2 mil 80 milloœs de alto y 400 de anchura en la base; metros cúbicos, con una elevago de servictura de materiales ción sobre el nivel del mar, de selectos compactos con un volu-

ción sobre el nivel del mar, de selectos compactos con un volu243 metros.

Algunas de las características principales de la obra, son las si

— Pasa a la página 73 —

Reglamento de disciplina en U. darán a conocer a estudiantes

"Inmediatamente después de que el sector estudiantil acreditado ante la Asamblea General Universitaria conozca el proyecto de "Régimen de medidas disciplinarias para la Universidad de El Salvador", se efectuará la sesión plenaria de este organismo. Se tendrá la participación de los sectores docente, estudiantil y profesional, en la cual se discutirá, para su aprobación definitiva, el

referido proyecto de reglamento disciplinario. Asi lo informaron el primer vicepresidente de la Asamblea Universitaria y su secretario general, doctores Mauricio Mayorga Ruiz y Ricardo Alfaro Sandoval.

Al ampliar sus declaraciones, el Dr. Alfaro Sandoval explicó que la junta directiva de la Asam-blea Universitaria tuvo reuniones

con el sector docente y con los con el sector docente y con los profesionales no docentes, las cuales se efectuaron el 2 y el 9 de este mes, siendo el resultado de ambas, el amplio apoyo a la necesidad detectada de que se diera primero el régimen disciplinario, como condición para la reapertura de la Universidad a los alumnos. alumnos

- Pasa a la página 73 -



OCHENTA MILLONES. Ochenta millones 700 mil colones será el costo total de la construcción de la moderna autopista Aeropuerto Cuscatlán-San Salvador. Ayer se efectuó la tercera y última licitación del proyecto. La vía contará con cuatro carriles (dos

de ida y dos de regreso) con un total de 34 kilómetros. Se proyecta inaugurar en marzo de 1979. Derecha, el ministro de Obras Públicas, ingeniero



ELECTORES. 233 mil 637 es el registro de electores sólo en la ciudad de San Salvador y 475 mil 989 en todo el departamento, para votar en las elecciones del domingo. Informan señores Carlos Mena Reyes, profesor Gustavo Andrés Isassi y empleada auxiliar, de la Junta Electoral Departamental.

—Foto de LA PRENSA, por Ramírez P.

Sigue en dramática espera del cadáver familia Poma

Otro día de espera inútil del llamado de los secuestradores, que dé a conocer donde se encuentra el cadaver tuvieron los familiares del industrial señor Roberto Poma. Allegados a la familia, informaron que la impaciencia de los familiares por tener el cadáver, es inmensa, y que es conmovedora su pena. Revelaron que la familia Poma lleva ya varios días sin dormir, y que todos, inclusive los niños de ese honorable a cada segundo de ese ansiado grupo familiar, están pendientes — Pasa a la página 73 —

Tránsito toma medida estricta

para la seguridad de escolares El Departamento General de Tránsito elogia y acepta las recomendaciones aparecidas en página editorial de LA PRENSA GRAFICA, indicando sus propósitos por dar cumplimiento a todas las disposiciones del reglamento respectivo. Entre las múltiples recomendaciones, está la de sito. El jefe del Departamento
General, coronel José Napoleón ble el implantamiento de esa en-

Aportes económicos a 6 instituciones da Romero

INDICE

Información nacional . . 2.3 Información internacional 4.5

Platillos Voladores ... 30
Deportes ... 50.51.52.53 54
La vida es así 44
Cómicos ... 76.78
Clasificados ... 80.81.82.83
84.85.86.87.88

Platillos Voladores

18.20.22.24.26

Sociales

Aportes económicos a seis instituciones de beneficencia hizo ayer el candidato presidencial del PCN, general Carlos II. Romero, con fondos obtenidos en la Cena de la Unidad. El comité organizador del cvento —que se realizó el 21 de enero, en la Feria Internacional—, informó que el sobrante económico de esa actividad fue de 21 mil colones y la dicha

cantidad fue entregada al general Romero, quien dispuso que fuera distribuida entre entidades benéficas. Cada institución recibió la cantidad de 3 mil colones.

Las instituciones fueron las si-guientas: Centro de Parálisis Ce-rebral, Hospital Psiquiátrico, Hos-pital Rosales, Instituto Carmeli-tano, Comité Pro-Guarderias Muoicipales y Centro de Atención a Ancianos Sara Zaldivar.

Al momento de entrega los donativos el general Romero expre-so: Me siento satisfecho de reaso: Me siento sausteeno de rea-lizar esta ayuda, que aunque es poca llevará algún beneficio a las personas que son atendidas en dichos centros, los cuales al atender la salud del pueblo, ha-ceu una de las obras de mayor re-- Pasa a la página 60 -